
Relations avec la mairie de Toulouse
07-07-2004

 
 - Le 8 juin, l'association a envoyé à M. Moudenc une lettre reprenant les observations déposées lors de l'enquête ainsi
qu'un cahier de revendications. M. Moudenc a répondu le 27 juin qu'il allait donner suite à notre lettre.
 - Une délégation de l'association a rencontré Mme Damin le 19 juin pour en savoir plus sur le projet d'aménagement
de Paléficat. Comme M. Bouillon, Mme Damin nous a indiqué qu'aucune information n'était disponible à ce jour ; elle a
par ailleurs confirmé que notre association serait consultée dans le cadre de la concertation qui va s'engager. Nous
restons vigilant dans l'attente de la suite.
 - Nous avons également assisté à la présentation du projet de Borderouge Nord organisée par la mairie le 28 juin pour
l'ensemble des associations de quartier, dans le cadre du Comité Consultatif de Quartier à Croix-Daurade. Une lettre sera
envoyée pour exprimer les commentaires de l'association.
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